
　　　　第3回実行委員会を令和３年１２月１０日（金）１６時から安達高等学校第一会議室に

　　　於いて開催しました。

　　　　五輪会長、猪俣校長、松山PTA会長から挨拶を頂き各委員会長より進歩状況報告及び

　　　今後の活動計画等を発表して頂き、順調に式典開催に向けて準備が進められています。

　　　募金については、記念事業のメモリアル募金が達成できるよう計画し活動する。

　　　桜の木の植樹については、校舎前庭の桜の木が老齢化となり養生に堪えない状況

　　　のため、１００周年記念事業として新たに植樹したい旨、検討を進めていく。

　　　会場の仮押さえは済、申し込み期日になったら手続きをし、式典の具体的な内容

　　　については、順次進めていく。

　　　会場の仮押さえは済、祝賀会の出席者、アトラクションの検討等協議事項がある

　　　が無理のないスケジュールでの開催を考えていく。

　　　式典後に同窓生で日本看護協会長の福井トシ子氏の講演をお願いしている。

　　　海上自衛隊音楽隊の演奏会については、１００周年記念事業の一環として学校

　　　行事として取り組む事を検討している。

　　　メモリアル基金の内容については、さまざまな意見を参考に検討を重ね決めて

　　　いきたい。

　　　校内にある資料をもとに編集スケジュールと構成の骨組みを考え進めてきた。

　　　同窓生の大先輩や在校生まで喜んで頂ける記念誌にしたい。

　　　古い資料や写真などがあったら、是非協力をお願いしたい。
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